

NANIWA 105号

日々暖かくなってきました。ピラポスティング、高裁向けとりくみに拍車をかけよう。そして、株主総会目指してとりくみを強化しよう。

最近では西日本でのとりくみが多く、スケールが大きくなってきたと感じます。NANIWAもサポートしていたわけではありません。3月22日はピラポスティング第四週のとりくみとして、阪急上新庄駅集合し35名の参加で、盛大にポスティングを行いました。28000枚配布。これで東淀川区中心部を制覇しました。

4月7日の高裁・口頭弁論に向け、「ハガキ」「陳述書」「親族からの手紙」など、この勢いで行っていきたいと思います。陳述書に書ききれなかったことや今の率直な気持ちを、手紙やハガキで伝えていければいいかと思っています。

支援してくださっている方々から「最近おとなしいなあ。個別で何か行動をしていった方がよいのではないか」とご提言頂きました。最近では地協、労連などと合流しての大きなたたかいや、宣伝行動が多かったせいか、東京海上日動ビル前での抗議、要請行動が少なかったからかもしれません。4月は第3回御堂筋行動があるので、西日本として支店への要請行動を是非おこないたいと思います。また、去年は、名古屋・栄総行動に参加し、より一層東海地区でも訴えることが出来たと思います。東名阪行動として、4月も栄総行動に参加していきたいと思っています。

西日本に在住している方へ、いつでもなんでも聞きたいこと、質問などどしどし西日本組合員に連絡下さい。かたせる会ホームページ、掲示板も活用下さい。検索(関西かたせる会)

事務連絡...4月11日は関西・日動外勤をかたせる会総会があります。晩ですので自腹でも来れそうな組合員は連絡下さい。

4月予定

4 / 7 高裁 14:00 早く来れたらピラをしましょう。くわしくは後日。

今後の予定 4 / 12 ピラ... 阪急西宮北口・26日京阪香里園

16日栄総行動 18日第3回御堂筋総行動です。

**けんかはしない いじめない みんな(^ ^)なかよくしよう
ひとはみんなのために みんなはひとりのために
全損保日動外勤支部大阪分会**